
令和４年度第 1回青木東公民館運営審議会議事録

【開催日時】 令和４年７月１５日（金） 午前１０時００分～午前１１時１０分

【開催場所】 青木東公民館 講座室

【出 席 者】 委員 １４名

① 社会教育関係者

湯本一資委員、稲垣英男委員、齋藤 勝委員、永瀬愼一委員、坂口ハツ子委員、

栗田節子委員、齋藤正子委員、大田富子委員、保坂宜伸委員、伊藤房子委員、

吉野洋子委員、布施富美子委員

      ② 家庭教育の向上に資する活動を行う者

飯島孝子委員

③ 知識経験者                

稲垣喜代久委員

【欠 席 者】  委員１名 学校教育関係者 大竹伸明委員

【事 務 局】  ２名 

太田垣館長、鈴木参与

【傍 聴 者】  開会に先立ち、事務局より本審議会の開催について傍聴希望者の受付を行ったが、

 希望者は、０名であったことを報告した。

１ 開   会    

２ 館長あいさつ

３ 会長あいさつ

４ 審議会の成立報告 事務局より、委員定数１５名のところ出席委員１４名で、川口市公民館運営

審議会第６条第２項に基づき、審議会が成立していることを報告した。

続いて、今回の議事録署名人を、稲垣英男委員と飯島孝子委員にお願いし、

了承された。

５ 議  事  

議題（１）令和３年度公民館利用状況報告について

  議長は、事務局に説明を求め、館長は運営審議会資料（３ページ）の「令和３年度公民館利

用状況報告」について説明した。

  令和３年度は前年度より利用者数が増加したが、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止

対策へのご理解が進んでいることや、一時午後７時までに短縮されていた公民館の利用時間が、

通常の時間である午後９時まで戻ったことなどの影響が考えられる旨を説明した。



  【質疑なし】

  【承認】

議題（２）令和３年度事業報告について

議長は、事務局に説明を求め、館長は、運営審議会資料（４ページ）の「令和３年度事業報

告」について説明した。令和３年度は公民館主催事業の「クラブリーダー研修会」と「人権問

題理解講座」を資料送付により対応し、それ以外の事業は新型コロナウイルス感染症の感染拡

大防止のため中止となったことを説明した。ブロックで行う事業は、市民大学として『北条得

宗家の祖 北条義時とその時代』を行い、また、共催事業は「おやこの遊びひろば」を実施し

たが、後援事業の公民館文化祭は中止となったことを説明した。

  【質疑なし】

  【承認】

議題（３）令和４年度事業計画について

議長は、事務局に説明を求め、館長は、運営審議会資料（５ページ）の「令和４年度事業    

計画」について説明した。

主催事業の「子ども折り紙教室」は２２名、「ボウリング教室」は５８名の応募があったこ

とを説明した。

また、市民大学は１１月から「暮らしに役立つ介護講座（仮）」として予定していること、

文化祭は８月５日（金）のフレンズ役員会において、開催の有無及び開催する場合は開催規模

をどうするか等について話し合う予定である旨を説明した。

  【質疑なし】

  【承認】

議題（４）その他

議長は、その他の議題について事務局に説明を求め、館長は運営審議会資料（６ページ）に

基づき青木地区の青少年育成協議会の事業及び献血会の事業について、令和３年度の事業報告

及び令和４年度の事業計画を説明した。この２事業は、青木公民館が事務局を担当しているこ

とを説明した。

    また、運営審議会資料（７ページ）に基づき、青木地区体育レクリエーション協会の令和４

年度事業計画等について説明した。青木地区体育レクリエーション協会の事業は、青木東公民

館が事務局を担当していることを説明した。

    さらに、館長より、文化祭を開催するにあたっての目安として生涯学習課から配布された「川

口市立公民館等施設における地区文化祭実施に係る注意事項」及び「川口市立公民館等施設で

食品を提供する際の注意事項」について説明した。

    【質疑なし】

    【承認】



６ その他

    議長から、各委員にその他何かご意見等があるか尋ねたところ、布施委員より、公民館備品

の修繕などについて利用団体から要望があった場合は、どのように対応してもらっているかに

ついて質問があり、館長は生涯学習課と相談のうえ対応させていただいている旨を説明した。

また、湯本委員より、青木中央小学校が今年度創立６０周年を迎えたことの紹介があった。

コロナ禍で記念式典等は行わないことになったが、１０月開催予定の運動会、１１月開催予定

の音楽会を『６０周年記念事業』として盛り上げていく予定なので、各町会の皆様のご協力を

お願いしたい旨の話があり、議長からは、青木中央小学校の成り立ちについて紹介があった。 

議長から、新型コロナウイルス感染症予防接種の集団接種会場について、「旧そごう川口店」

は７月２９日（金）をもって終了し、８月以降は、８月２日（火）から鳩ヶ谷庁舎「子ども夜

間救急診療所」で開始となり、８月１２日（金）から川口市役所第一本庁舎１階「多目的スペ

ース」で開始となる旨の情報提供があった。

最後に、議長から閉会のあいさつがあり、審議会が終了した。

７ 閉 会  午前１１時１０分


